

Samtgemeinde Ilmenau feiert

Buntes Programm in Embsen lockt 4000 Besucher an

stb **Embzen.** Die Samtgemeinde Ilmenau präsentierte sich gestern von ihrer sonnigen Seite. Auf dem sonnenüberfluteten ADAC-Fahrsicherheitsgelände in Embsen stellten sich Betriebe und Organisationen den rund 4000 Besuchern vor. Motto: „Ilmenau feiert!“

„Der Grundgedanke der Veranstaltung ist, jede Gemeinde in der Samtgemeinde besser kennenzulernen“, sagte Sylvia David vom Organisationskomitee. Besonders Neubürger, aber auch Alteingesessene sollen bei der erstmalig ausgerichteten

Schau die Möglichkeit bekommen, sich einen Überblick über das Leben im eigenen Ort zu verschaffen. „Wir wollen vermitteln, welche Dienstleister, Gewerbetreibende, Handwerker und Vereine es in den einzelnen Gemeinde gibt“, meinte Sylvia David. Damit einher gehe ein weiteres angestrebtes Ziel, fügt sie hinzu: „Wir hoffen, ein Gemeinschaftsgefühl zu wecken und so die weit verbreitete Anonymität aufzuknacken.“

Mit ihren Darbietungen dazu bei trugen unter anderem der Jugendspielmannszug Melbeck,

der Kindertanz des MTV Embsen und des SV Ilmenau, das Neue Blasorchester Deutsch Evern, die Tanzmäuse des Volkstanzkreises Deutsch Evern, die Einradfahrer vom SV Ilmenau, die Plattsackers Düütsch Aweern, die Lüneburger Schrotttrommler und der Swinging Chor Ilmenau. Besonders stolz war Sylvia David auf das Engagement von Arnold Flvers. „Er hat eine Tombola zugunsten der Jugendarbeit auf die Beine gestellt“, lobte die Dame vom Organisatoren-Team.



Die Lüneburger Schrotttrommler (Foto oben) sind nach Embsen gekommen. Sie verzücken das Publikum bei „Ilmenau feiert!“ auf dem Gelände des ADAC-Fahrsicherheitszentrums. Die Schau der Samtgemeinde Ilmenau lockt rund 4000 Besucher an. Foto: be